



FourS(株)

代表取締役 佐々木 拓哉 氏

所在地：仙台市青葉区花京院2-1-14
TEL：022-290-1323
HP：http://4s-japan.co.jp/



地域で活躍する若手経営者紹介コーナー

子どもからお年寄りまでが
安心安全に暮らせる共生社会をつくりたい

培ってきたノウハウを

実家の事業に生かすため起業

弊社は、主に防犯カメラをはじめとしたセキュリティ機器を取り扱っています。出身は仙台で、東日本大震災後、東京のセキュリティ会社に勤めていましたが、親の運営する保育園事業拡大を手伝うため仙台に戻ることになりました。この時に、勤め先で培ってきた知識やノウハウを生かしながら、外からの視点で家の事業を支えようと思ったのが、起業の道を選んだきっかけです。

社名の由来は4つの「S」
提案力で顧客の課題を解決

社名の由来は、「Security（安）」、「Safety（安全）」、「Service（サービス）」、「Solution（解決）」の4つの英単語の頭文字です。ここで表すように、弊社の主力である防犯カメラにも、いざという時の備えということだけでなく、普段からお客さまの課題を解決に導くプラスのサービスを付加して提案したいと考えています。

例えば、AIを搭載したカメラにより小売店の方がお客さまの店内動線を分析し商品陳列を見直せるようにしたり、サーマル機能搭載カメラにより保育園で子どもたちの体温を自動で測り健康管理に役立て



保育園運営の支援を基軸にしなが、みんなが幸せになる好循環の構築を目指している。

たりといったことです。

防犯カメラ以外のところで目下進めているものとしては、保育士の仕事の軽減を目指し、園児の帰宅後にデスクに向かつてできなかった事務処理を、スマートフォンで簡単にできるシステムを開発中です。

夢の実現に向けて
自分磨きに励む

私は、ずっと保育園運営を見て育ってきたこともあり、子どもとお年寄りが気軽に触れ合える共生社会をつくっていきたいという思いがあります。そこで、その夢に近づけるよう、東北大学のRIPSの門をたたきアイデアを蓄えたり、仙台商工会議所青年部で仲間づくりに励んだりしているところです。若い会社ですのでまずは本業に励みつつ、自分の夢の実現に向けて少しずつ努力していきたいと思っています。

健康一口メモ



仙台市医師会
広報委員
枝 幸基

近ごろ逆流性食道炎という病名をよく聞くようになりました。酸が胃から食道に逆流して炎症を起こす病気です。現在では日本人の10%が、り患しているとされています。ここまでは増えたのは理由があります。まず1970年代から90年代にかけては、食生活の欧米化⇨高脂肪食や過食、香辛料の多い食事などにより、またその後20年はピロリ菌に感染していない人が増えたことで、胃粘膜の炎症が少なく胃酸の分泌が旺盛な方が多くなったことなどがあげられます。

どんな症状がありますか？

代表的な症状は酸がこみ上げる、胸やけ、のどや胸のあたりのつかえ感、みぞおちの痛みです。無意識に胸のあたりをさすっている、夜に酸っぱいものが上がって目が覚める、朝おきるとむかむかするなども挙げられます。他にも喉の違和感や咳、喘息のような症状などがあります。

どのようにして診断しますか？

さきに挙げたような症状があり、さらにこれが油こい食事や甘いものを食べたあとにひどくなる場合、逆流性食道炎が強く疑われます。さらに内視鏡検査を行い、食道の下端に炎

逆流性食道炎について

症の所見があれば診断できます。ただし人によっては、あまりただがひどくなくても症状の強い方がいますので注意が必要です。

治療はどうしますか？

現在市販されている胃の薬の多くは、きちんと胃酸を抑えることは期待できません。医療機関で処方されるPPI（プロトンポンプ阻害剤）という薬剤がよく効きます。

普段の生活で注意することはありますか？

胃酸の分泌を刺激するもの、たとえば脂肪の多い食品（てんぷらやベーコン、フライドポテトなど）、アルコールや甘いお菓子、香辛料の強い食べ物を寝る前に食べることは控えましょう。また食事をするとときも急がずゆっくり、腹八分目を心掛けましょう。肥満により腹圧が上がることも原因の一つです。

これまで述べたようなことに心当たりがある方は、ぜひ専門医にご相談ください。

「あすと長町えだくりニック
／太白区あすと長町」

